



GEMEINDE
PLEIDELSHEIM

Die Gemeinde Pleidelsheim sucht baldmöglichst

PÄDAGOGISCHE FACHKRÄFTE FÜR SPRACHFÖRDERUNG

in Vollzeit oder Teilzeit (Beschäftigungsumfang von 50–100 %) für die Ganztagesbetreuung im Kindergarten. Die Stellen sind **unbefristet** zu besetzen.

Es erwartet Sie ein freundliches, engagiertes und motiviertes Team, das sich auf die Zusammenarbeit mit Ihnen freut.

Unsere Kinderbetreuungseinrichtungen haben von 7 bis 17 Uhr geöffnet, es gibt verschiedene Betreuungsmodelle mit verlängerten Öffnungszeiten bis hin zur Ganztagesbetreuung.

Die Vergütung erfolgt für die Beschäftigten des Sozial- und Erziehungsdienstes entsprechend den Vorgaben des TVöD mit allen üblichen sozialen Leistungen wie Jahressonderzahlung und der betrieblichen Altersvorsorge, Weihnachtsgeld und 30 Tagen Urlaub, Regenerationstag/e und tariflicher Zulage.

Für diese interessante und abwechslungsreiche Tätigkeit suchen wir eine Persönlichkeit die Freude an der pädagogischen Arbeit sowie Sensibilität im Umgang mit Kindern und Eltern, Kreativität, Engagement und Flexibilität mitbringt. Sie sind belastbar und zuverlässig, arbeiten eigenverantwortlich und haben Freude an einer konstruktiven Arbeit im Team sowie Interesse an fachlicher Weiterbildung.

Für nähere Auskünfte steht Ihnen Frau Marquardt unter Telefon 07144 264-23 gerne zur Verfügung.

Wenn Sie unser Team mit Ihrem Engagement, Ihrer Kompetenz und Ihrem herzlichen Wesen bereichern möchten, dann richten Sie Ihre aussagekräftige Bewerbung an das **Bürgermeisteramt Pleidelsheim, Marbacher Straße 5, 74385 Pleidelsheim** oder gerne per Mail an **bewerbung@rathaus-pleidelsheim.de**.

Bitte reichen Sie **keine Originalunterlagen** ein. **Bewerbungsunterlagen werden nicht zurückgeschickt.**

Die Auswahl erfolgt nach Eignung, Befähigung und fachlicher Leistung. Bei gleicher Eignung werden schwerbehinderte Menschen nach Maßgabe des § 2 SGB IX vorrangig berücksichtigt. Im Rahmen des Bundesgleichstellungsgesetzes ist die Gemeinde Pleidelsheim bestrebt den Anteil der Männer zu erhöhen und fordert deshalb Männer besonders zu Bewerbungen auf.